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令和２年度 第２回 学校運営協議会 記録 
 

○日 時 令和２年１１月２０日（金）１５：３０～１６：５５ 

○場 所 本校 高等部棟２階 図書室 

○参加者 学校運営協議会委員  守口市教育センター 所長      中村 文俊  様 

錦地域コミュニティ協議会 会長   渡辺 人司  様 

守口支援学校 学校医        森口 久子  様 

                本校ＰＴＡ会長           宮田 亜希子 様 

 

     事務局        可知校長  池田教頭  南出教頭  與賀田事務長 

                室田首席  古賀首席  木村養護教諭  各分掌部長 

田鶴谷小学部主事  山本中学部主事  石田高等部主事 

  

欠席者 学校運営協議会委員  桃山学院教育大学 教授       長谷川 陽一 様 

門真公共職業安定所 統括職業指導官 井上 のり子 様 

 

 

○内 容 

１ 学校長挨拶 

   昨日の職員会議でコロナの第３波に向けての方針を確認した。現在学校はむつみ祭に向け

て準備をしている。本日は次第に従ってご意見をいただければ。 

 

２ 学校運営協議会副会長挨拶（中村委員） 

   本日は長谷川会長の代理として務めさせていただきます。よろしくお願いします。 

  コロナの第３波がきているが、感染予防により教育活動は制限されており、また消毒作業や

子どもたちの健康観察など先生方も大変。 

学校は子どもに必要な資質・能力を育てることが求められている。 

守口市ではズームやオンライン授業も準備をしている。 

 

３ 学校運営協議会実施要項の一部改正について（校長）（別紙参照） 

   オンラインシステムでの開催が可能となり、この場で承認いただけるなら、状況によって

は今年度第３回から実施できればと考えている。 

 

４ 今年度の学校経営計画の進捗状況について（校長）（別紙参照） 

各分掌より学校経営計画の進捗状況についての報告や検討事項の報告を行った。また新型

コロナウイルス感染症への対応をはじめ、各分掌の現状も伝えられた。 
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５ 進捗状況「わかってうごけて、すまいるアップ！！」 

 ～「先生！またやろうな」と言いたくなるような算数（数学）の授業づくり～（研究推進部長） 

   室田研究推進部長より研究推進部の進捗状況の報告。テーマとなる授業改善に関して、各

学部の研修について報告された。また、働き方改革、感染予防の観点から研究協議のスリム

化についての報告もあった。 

 

６ 学校教育自己診断について（教頭） 

   今年度行う学校教育自己診断について南出教頭より説明。昨年度の設問より一部変更した

箇所の説明、質疑応答があった。 

 

７ 質疑・協議等 

 １）研究推進部の報告について 

 ２）学校教育自己診断について 

 ３）その他 

  ・学校経営計画の進捗状況について 

 

８ 次回日程について 

  第３回  令和３年２月１９日（金）１５：３０～１７：００ 


